



Je voulais faire le trail de la cote d'opale, mais le sort en a décidé autrement. Coincée du dos quelques heures avant le départ du TCO, je ruminais et enrageais !!! Une illumination, une lueur dans la nuit...bref La Saintélyon !!! Je devais faire la Saintélyon ! Le T-shirt m'avait toujours fait rêver...On y va !

Inscription...Yapuka !

Jérôme s'inscrit aussi pour m'accompagner ça ne le tente pas plus que ça. HDB s'inscrit également, Bernie, et MarathonMan, et tout le monde rejoint la saintéteam. Tout va bien !

Je loupe le début du plan d'entraînement, le temps de ma consolider le dos, puis Jérôme se blesse. Je change le plan pour le remplacer sur le marathon de Rennes, un grand moment plein de souffrance pour accompagner mon beau-frère. Je le finis trainée par Stéphane Jousselin !!

Puis reprise du plan à ma manière...bref...j'y vais !

HDB , blessé quelques jours avant le départ et Jérôme vont bien me manquer, heureusement la saintéteam est là et c'est bien sympa !!

L'avant course était un moment hors norme, inoubliable, et un peu hors du temps, c'était

magique et effrayant... Puis il faut sortir du hangar. On a l'impression de vivre un grand moment... On part conquérir quelque chose ... On ne sait pas trop quoi... et on y va !

Je pense le faire avec Hugo, donc nous partons tous les deux sans se soucier des autres, il ne faut pas se laisser entraîner à un rythme que l'on ne tiendra pas.

Tout va bien, il fait froid mais quand on court on a chaud, le sol est gelé. Hugo me fait peur car il tombe sur toutes les plaques de verglas qu'il rencontre sans se faire mal, il glisse très bien !! Il n'a pas de « chaînes » pour les pieds, moi si, mais je ne les mets pas. Si je les mets, je les salis et je n'ai pas de sac pour les remettre sales dans mon sac à dos après m'en être servi (on ne s'éternise pas sur des raisons aussi nulles !!).

On arrive au premier ravito, il m'aide à reprendre de l'eau, on se bat pour prendre 3 TUCS. Puis Je ne sais pas trop comment mais il disparaît, je l'attends apparemment au même endroit que lui, personne !! Zut de Zut ! Puis je crois le voir refaire ses lacets plus haut, j'y vais mais ce n'était pas lui !!

La Saintélyon, par Claire

Écrit par Jerome

Tant pis, je me dis que je le retrouverai au prochain ravito, comme il va plus vite que moi dans les montées, il va me rattraper s'il est derrière et s'il est devant le temps qu'il se ravaille je le rattrape à St Catherine.

Pour tromper ma solitude, je me vais me filmer, mais là je me rends compte que c'est Hugo qui a mon appareil photo !! Tant pis !!

Arrivée à Ste Catherine, pas d'Hugo, mais PY !! Il a eu froid et s'est changé. Je repars, seule. PY a aussi disparu ! Ravito suivant je retrouve Muriel, Jmi et PY ! Pas d'Hugo ! On repart à 4.



Je crois que j'aime bien les descentes !!! Je me fais plaisir dans la boue à sauter de pierre en pierre (ou pas) ! Un monsieur me demande si j'ai des gortex, euh..non pas celle là mais j'ai des super chaussettes qui sèchent super vite, même pas froid ! Le jour se lève, c'est magique et trop bon !! Magnifique levée de soleil !

Ravito suivant, je crois que j'ai perdu tout le monde, je pensais Jmi devant mais en fin de compte, non ! Je me prends la moitié de mon tube de lait concentré sucré...trop bon !! Et je repars !

Ca devient un peu dur...mais ce qui est bien ce sont les spectateurs qui sont plus nombreux et qui sont vraiment extraordinaires !!! Rien que pour eux, je cours... Je descends les marches, une jeune-fille me dit que nous sommes des héros ...waouh ... !! Les gens ont le sourire, il fait beau. Dernier ravito, je ne m'arrête pas, je veux juste arriver !

Une montée interminable...puis des panneaux qui font le décompte des km...C'est plus dur que dur. Ma montre est précise au niveau des km, ça va faire plus que 75 !! 900 mètre de plus exactement ! Ben oui...ça, c'est dur ! Dernier km, des applaudissements...je sens que je vais pleurer...Les larmes coulent toute seule...Finisher !!!

Géant !!!